

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente regional, José María Barreda inauguraron las nuevas instalaciones

Crece el Campus Biosanitario en el entorno de la Facultad de Medicina

Con la presencia del rector, Ernesto Martínez Ataz, y el presidente de la región, José María Barreda, fueron inaugurados el nuevo Centro Regional de Investigaciones Biomédicas (CRIB), el Centro de Experimentación Biosanitaria, la pasarela que une la Facultad con el Hospital General Universitario, el aparcamiento y la plaza urbanizada que se ubica delante de la Facultad.

Con un presupuesto total de 12 millones de euros, estas inversiones, en palabras del rector, "dotan a la UCLM, y la ciudadanía en general, de nuevos medios que facilitarán la docencia y la investigación en ciencias biomédicas en nuestra región". En alusión particular al CRIB y al Centro de Experimentación Biosanitaria, comentó que "cumplen varios de nuestros propósitos encauzados a través de la Facultad de Medicina; como el de responder a la demanda de los estudiantes que desean realizar esta carrera; el de formar médicos para el sistema sanitario regional; y el de impulsar las ciencias biomédicas a nivel nacional e internacional en centros de referencia ligados a la Facultad".

Para el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, el nuevo Campus Biosanitario incrementará el bienestar de nuestros ciudadanos, como también lo harán los cinco nuevos centros de salud que están en marcha—o lo estarán en breve— en Albacete; así como la ampliación del Hospital de Albacete y los nuevos Hospitales de Almansa y Villarrobledo.

José María Barreda, en alusión a la Pasarela resaltó que "con ella se produce la unión de la Sanidad con el conjunto de la sociedad, pues se trata de un puente que facilita el tránsito y el encuentro".



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, asistió, en la Facultad de Medicina en Albacete, a las nuevas instalaciones del Centro Regional de Investigaciones Biomédicas (CRIB).

El presidente regional reconoció no haber dudado nunca en "la consecución de una magnífica Facultad de Medicina pese a la incredulidad y el escepticismo de algunos", a lo que añadió que "la propia Comunidad Autónoma sería inviable si no tuviéramos una institución, como la Universidad, que asegura la enseñanza superior y la investigación para la conformación de nuestro futuro".

La primera placa descubierta fue la del Centro Regional de Investigaciones Biomédicas, el CRIB. Con una superficie de 600 metros cuadrados, el nuevo edificio de dos plantas, que sigue la estructura de la Facultad de Medicina, acogerá al centenar de investigadores que trabajan para mejorar la calidad de nuestro sistema de salud.

Otra nueva infraestructura es la del centro de experimentación Biosanitaria, que ha supuesto una inversión aproximada de 3 millones de euros. Se trata de un edificio de 1.000 metros cuadrados de superficie con dos áreas bien diferenciadas para zonas de alojamiento de animales, laboratorios,

quirófanos y áreas de servicio. Creado con el fin de prestar un servicio imprescindible para la investigación biomédica, es la mayor instalación de la región destinada a este fin, y se encuentra entre las más grandes de nuestro país.

La segunda placa inaugural fue descubierta en la construcción que sirve de nexo entre la Facultad de Medicina y el Hospital General Universitario: se trata de una pasarela de 100 metros de longitud y 5 metros de anchura. Al final de la misma, se ha instalado un ascensor panorámico y una escalera de emergencia.

El rector, afirmó que "esta Pasarela viene a reforzar el concepto de Complejo Hospitalario Universitario, pues ofrece una comunicación directa entre los alumnos y los facultativos que imparten la formación clínica en el Hospital".

En el conjunto queda integrada, delante de la Facultad, una plaza de más de 8.000 metros cuadrados. Esta superficie se ubica sobre el aparcamiento subterráneo que da servicio al Hospital y al Campus Biosanitario.

Barreda apadrinó la X Promoción de Humanidades

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, presidió el acto de graduación de la X Promoción de Humanidades de Toledo, apadrinada por José María Barreda, presidente de la Junta de Comunidades. En el acto, Barreda, aseguró que la Universidad es una palanca de transformación de nuestra Comunidad Autónoma y es imprescindible para conseguir la Región que todos queremos. En este contexto y ante más de doscientos amigos y familiares que acompañaron a los 21 alumnos licenciados, el presidente autonómico recordó a los jóvenes universitarios que son el futuro de esta Región y los dirigentes inmediatos de la misma.



Presentada la 20ª edición de los Cursos de Verano de la UCLM

El vicerrector del Campus de Cuenca y Extensión Universitaria, José Ignacio Albetosa, presentó la programación de los Cursos de Verano 2007 en la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), que este año celebran su veinte aniversario.

Un total de 27 cursos componen la programación de cursos de verano que la Universidad de Castilla-La Mancha ha ofertado para la edición de 2007, en la que se celebra el vigésimo aniversario de los mismos. Por eso, "y para remarcar la realidad regional de nuestra universidad—comentó José Ignacio Albetosa— este año se han diversificado las sedes". Así, seis de ellos se celebrarán en Albacete (uno en Villarrobledo y uno en Almansa); ocho, en Ciudad Real (dos en Puertollano, dos en Alcázar de San Juan y uno en Camp de Criptana); nueve, en Cuenca (uno en Priego, uno en

Belmonte-Enguñadanos); y cuatro, en Toledo.

El vicerrector señaló que esta edición pretende una continuidad con las orientaciones marcadas en los años anteriores, que son una apuesta por la calidad frente a la cantidad; innovación y continuidad respecto a los temas elegidos para ofrecer, por un lado, unos contenidos actuales y de interés para los ciudadanos y, por otro, seguir con aquellos cursos que, año tras año, son los más demandados.

Para tratar estos temas se ha contado con destacadas personalidades en los diferentes ámbitos, entre los que se puede citar a los periodistas Félix Madero, Fernando Jáuregui y Diego Carcedo; a los escritores Pablo García Baena o José María Merino, entre otros; políticos, como Henar Merino; e investigadores de la talla de Santiago Grisolia.

CURSOS DE VERANO UCLM 2007

- COMPUTACIÓN GRID: DEL MIDDLEWARE A LAS APLICACIONES. ALBACETE, del 11 al 13 de junio.
- VIEJOS Y NUEVOS RETOS DE LA ENFERMERÍA. VILLARROBLEDO, del 25 al 27 de junio.
- LA ENFERMEDAD DE ALZHEIMER: RETOS Y REALIDADES EN EL SIGLO XXI. CUENCA, del 25 al 27 de junio.
- LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA DEPENDENCIA EN ESPAÑA. ALCÁZAR DE SAN JUAN, del 26 al 28 de junio.
- LA RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA DE LAS EMPRESAS. SITUACIÓN Y EXPERIENCIAS EN CASTILLA-LA MANCHA. CUENCA, del 27 y 28 de junio.
- ECOMUSEOS, MUSEOS, CENTROS DE INTERPRETACIÓN Y PARQUES CULTURALES: ESTRATEGIAS DE ACTIVACIÓN DE RECURSOS TERRITORIALES. BELMONTE y ENGUÑADANOS, del 27 al 29 de junio.
- INGENIERÍA BIOMÉDICA. TELEMEDICINA. ALBACETE, del 27 al 29 de junio.
- PSICOLOGÍA, FAMILIA Y EDUCACIÓN. EL PAPEL DE LA FAMILIA Y DEL ALUMNADO EN LOS PROCESOS EDUCATIVOS. CIUDAD REAL, del 29 junio al 1 julio.
- EL SUEÑO DE LAS MUSAS: LA MÚSICA EN EL ARTE Y LA LITERATURA. CAMPO DE CRIPTANA, del 2 al 4 de julio.
- ANIMACIÓN Y MEDIACIÓN LECTORAS: RECURSOS Y ESTRATEGIAS. CUENCA, del 2 al 4 de julio.
- LA GUERRA DE SUCESIÓN ESPAÑOLA Y LA BATALLA DE ALMANSA. ALMANSA, del 2 al 4 de julio.
- EJERCICIO Y SALUD. CUENCA, del 2 al 4 de julio.
- EL ESPÍRITU DE LA CABALLERÍA: DE OCCIDENTE A ORIENTE. CIUDAD REAL, del 3 al 5 de Julio.
- CONTROL DE CALIDAD EN PRODUCTOS AGRARIOS DE INTERÉS REGIONAL. ALBACETE, del 4 al 6 de julio.
- RESIDUOS Y MEDIO AMBIENTE. CUENCA, del 4 al 6 de julio.
- PRENSA, CINE, TV, INTERNET...: LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y LA LITERATURA DEL SIGLO XXI. TOLEDO, del 4 al 6 de julio.
- CARRERA INVESTIGADORA EN ESPAÑA: POSIBILIDADES Y REALIDAD. ALBACETE, del 9 y 10 de julio.
- SERVICIOS SOCIALES: EVALUACIÓN, CALIDAD Y DERECHOS HUMANOS. ALCÁZAR DE SAN JUAN, del 9 al 11 de julio.
- TELEVISIÓN DIGITAL TERRESTRE Y SATÉLITE. CUENCA, del 9 al 11 de julio.
- LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN EN UNA SOCIEDAD GLOBALIZADA. TOLEDO, del 10 y 11 de julio.
- CONTAMINACIÓN ATMOSFÉRICA Y SU EFECTO CLIMÁTICO. CIUDAD REAL, del 11 al 13 de julio.
- LA REFORMA DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA Y DE LAS LEYES PROCESALES. CUENCA, del 11 al 13 de julio.
- HEDGE FUNDS E INSTRUMENTOS DE INVERSIÓN ALTERNATIVA. TOLEDO, del 16 al 18 de julio.
- LEER Y ENTENDER LA POESÍA: PABLO GARCÍA BAENA. PRIEGO, del 16 al 19 de julio.
- EL HIDRÓGENO, PRODUCCIÓN, ALMACENAMIENTO, TRANSPORTE Y APLICACIONES. PUERTOLLANO, del 17 y 18 de julio.
- INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y TECNOLOGÍAS WEB: UN NUEVO PARADIGMA DE FORMACIÓN ON-LINE. PUERTOLLANO, del 5 al 7 de septiembre.
- XVII CURSO DE CULTURA HISPANOJUDÍA Y SEFARDÍ: «¿UNA SEFARAD INVENTADA?. PROBLEMAS DE IDENTIFICACIÓN DE RESTOS MATERIALES HISPANOJUDÍOS». TOLEDO, del 3 al 6 de septiembre.